

PROVINCIA | Diputación

Ruiz insta al presidente de la Junta a la puesta en marcha de un Plan Especial de Empleo

La demanda planteada por el presidente de la Diputación recoge las peticiones de los alcaldes y alcaldesas de la provincia

Redacción

Martes 26 de mayo de 2020 - 18:36



El presidente de la Diputación de Córdoba, Antonio Ruiz, ha solicitado hoy, a través de una carta, al presidente del Gobierno andaluz “la necesidad de poner en marcha un Plan Especial de Empleo para los Municipios, una medida extraordinaria y urgente que permita atender las demandas de los alcaldes y alcaldesas de nuestra provincia”.

Ruiz ha remarcado que “la institución provincial no cuenta con competencias para atajar de manera directa y específica el grave problema de desempleo que se ha generado como

consecuencia de la actual situación, por lo que llamamos la atención del Gobierno autonómico sobre la necesidad de actuar de manera rápida y eficaz ante esta nueva problemática que afecta a la inmensa mayoría de los municipios”.

“Detrás de esta solicitud de un Plan Especial de Empleo se encuentran las peticiones que nos han hecho llegar los regidores y regidoras cordobeses en los encuentros que hemos mantenido con ellos, primero por comarcas y más tarde en el Consejo de Alcaldes”, ha añadido Ruiz.

Según el máximo responsable de la Diputación, “todos y cada uno de ellos nos han trasladado la emergencia social que se ha generado en sus pueblos, con una subida considerable de las cifras de desempleo, y un incremento en el número de familias que están siendo atendidas desde los servicios sociales comunitarios”.

Ruiz ha hecho hincapié en que “como representante de la institución provincial quiero hacerle llegar la necesidad de establecer líneas de diálogo que lleven a la puesta en marcha de un Plan Especial de Empleo que puedan gestionar los ayuntamientos y afrontar así los demoledores datos de desempleo que se están dando en los últimos meses”.

“Nos encontramos en un momento clave para el desarrollo de medidas que contribuyan a evitar que el empleo siga cayendo y que nos permitan revertir una situación que aparece más agravada en el mundo rural, donde los efectos de esta crisis sanitaria están dejando a muchas personas en situación de desamparo”, ha remarcado Ruiz.

El presidente de la Diputación ha apuntillado que “por nuestra parte, en los últimos días hemos dado a

conocer el Plan Córdoba 10, una propuesta de trabajo que recoge medidas urgentes en materia económica y social para nuestros pueblos y en el que se han incluido las demandas y solicitudes de nuestros alcaldes y alcaldesas”.

Para Ruiz, “estas circunstancias excepcionales nos obligan, más que nunca, a trabajar de manera coordinada para atender las necesidades de los ayuntamientos como instituciones más cercanas a la ciudadanía y, por ende, conocedoras de la realidad de cada uno de nuestros pueblos”.

“Por todo ello, desde la Diputación de Córdoba nos ponemos, una vez más, al lado de nuestros alcaldes y alcaldesas, recogiendo sus demandas más inmediatas y en este papel de aliado municipalista, pedimos que desde la Junta de Andalucía se sumen a nuestros esfuerzos con la puesta en marcha de un Plan Especial de Empleo, un Plan que suponga sumar esfuerzos y recursos hacia la recuperación”, ha concluido Ruiz.